
おばあちゃんの縫いぐるみ人形、東南アジア
インドネシア産です。愛嬌があって好評です。

コロナ禍における施設、グループホーム
の対策・あり方・運営等について

運営推進会議報告

ご家族代表／細木　玲子様（細木春江様）
地 域代 表／沼田　貞子様（御前水町会役員）
地域包括支援／安田　毅様（包括支援センター母恋）
ひだまりの家／加藤　栄吉（代表）
　　　　　　　藤枝　一郎（ケアマネジャー）
　　　　　　　新田　昌明（介護福祉士）

参
加
者

議
案

今月のデイスプレー

5月

２階「海」ユニット
介護福祉士

平成２３年３月入社
（勤続１０年）

内城　昌人
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Ｙ
．Ｋ
．さ
ん

　
　

３
月
３
日（
93
歳
）

　

昨
年
初
め
て
の
誕
生
会
は

コ
ロ
ナ
感
染
が
始
ま
っ
て
間
も

な
く
ご
家
族
の
参
加
で
き
ま

せ
ん
で
し
た
。今
年
も
同
様
で

残
念
無
念
。で
も
ご
家
族
か

ら
の
プ
レ
ゼ
ン
に
ご
満
悦
。
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（
85
歳
）

　

ご
自
宅
は
日
の
出
町
、
長

ら
く
印
刷
会
社
で
製
版
関
係

の
お
仕
事
を
し
て
お
ら
れ
ま

し
た
。
こ
の
ひ
だ
ま
り
の
家

通
信
作
成
の
お
手
伝
い
し
て

も
ら
お
う
か
な
。良質な介護サービスの提供をめざして。

お誕生日おめでとう

Ｈ
．Ｈ
．さ
ん

　
　

４
月
15
日（
92
歳
）

い
つ
も
は
お
嫁
さ
ん
の
玲
子

さ
ん
が
参
加
し
て
く
れ
る
の

で
す
が
。お
花
や
プ
レ
ゼ
ン
ト

が
届
き
目
を
細
め
て
、来
年
こ

そ
は・・・。

Ｔ
．Ｙ
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ん

　
　

５
月
21
日（
89
歳
）

　

５
回
目
を
迎
え
る
誕
生
会
、こ
れ

ま
で
地
元
と
遠
く
千
歳
か
ら
駆
け
付

け
て
く
れ
る
二
人
の
娘
さ
ん
、来
年

は
ま
た
一
緒
に
お
祝
い
で
き
ま
す
よ

う
に
。「
こ
れ
娘
さ
ん
か
ら
の
プ
レ
ゼ

ン
ト
で
す
よ
」新
田
靖
恵
ス
タ
ッ
フ
。

Ｎ
．Ｎ
．さ
ん

　
　
　
　
　
　
（
90
歳
）

　

お
仕
事
は
日
本
製
鋼
構
内
で

工
場
建
物
営
繕
の
会
社
に
勤
め
ら

れ
て
い
ま
し
た
。で
す
か
ら
手
先

は
器
用
で
な
ん
で
も
こ
な
し
ま
す
。

カ
ラ
オ
ケ
が
大
好
き
で
歌
詞
を
何

十
曲
も
覚
え
て
お
ら
れ
ま
す
。

安泰安全を願って
五月の空をゆうゆうと！

　ひだまりの家に入社してはや１０年になります。
入居者様とどのように接するか、どう向き合う
か、日々模索しながら１０年が経過しました。ひ
だまりの家の理念である地域に根差し、穏やか
で安らぎのある暮らしの場、そしてひとり一人の
尊厳を守るこれらを胸に秘め、介護のプロとし
て更なる精進を重ねていきたいと思っています。

私の趣味・特技私の趣味・特技職 員
スタッフ

【仕事への抱負・意気込み】

　趣味は「フィギュアコレクション」です。少年時代にテ
レビで見たアニメや戦隊シリーズの比較的小さめの物を
集め、家の壁に300体程飾っています。日曜大工が特技
でこれらのフィギアを飾るためのケースはすべて手作り
で、装飾して壁に設置してあります。15年程前にリサイク
ルショップで昔あこがれのガンダムのフィギアを見つけ
たのがきっかけです。今は大半がネットで購入しています。

例年この時期
やっている
恒例行事が…

　御崎町民応援参加による「春の火災避難訓練」、マンド
リングループ「ダ・カーポ」コーラス「レガート」による「ミ
ニコンサート」、日鋼記念看護学校生徒の「介護施設現場
実習」などコロナ感染予防のためことごとく中止となって
おります。収束し復活すること待ち望んでいます。

社長の自宅の納戸に眠っていたこいのぼり、
三十数年振りにまた…

待望のワクチン接種
　待ちに待った新型コロナウイルスのワクチン接種、１回
目５月２日、２回目２３日、ひだまりの家ホーム内で入居者全
員行われました。
　”かかりつけ医”である「ふじかね内科」医院長藤兼正
明Dr.があたり、今井友子看護師がサポートしました。両日
ともに言われていた副作用もありませんでした。
　これで安心とは言えませんが取り敢えず安堵です。続い
て早期に介護従事者のワクチン接種を願うところです。

　介護保険法で義務づけられている「運営推進会議」、今年
もコロナ感染予防のため「三密」を避けるため集会でなく書
面参加による方法を取ることになりました。

第１回書面
による

新入居者様紹介

新スタッフ紹介
パート職　藤村　千秋
　長らく市内の介護施設で管理者
に従事していたベテランです。
　社長が室蘭グループホーム連絡
会会長のとき、会の事務方として補
佐してくれたのが縁でこの度ひだま
りの家にこられました。
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